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 防災訓練  イザという時役に立つ！！ 

―芥見東自治会連合会厚生部会長・中野 秀樹 

例年どおり平成２９年６月１１日に芥見東小学校を中

心に計８か所で訓練を行い、総参加者数は１，６０１名

でした。昨年より約２０名程度少なかったのですが、訓

練場所により、参加者の多い所と少ない所がありました。 

昨年から始まりました南連合会と同日開催により、小

学校・中学校の生徒さんは、一同に参加できてよかっ

たと感じました。内容については、マンネリ化との意見も

ある様ですが、訓練は、年１回行っているだけで皆さん

が全てを理解するには長い時間がかかります。定期的

に同じことを行うからこそ体が覚えているので、イザとい

う時に役立つものです。

どうぞ、今後もご理解し

て頂きふるって参加する

ことをお願いします。 

最後にわが身は自分

で守るものです。我が身あってこそ人助けもできますの

で、まずは自分の身を第一に！ ご参加ありがとうござ

いました。                               □■ 

 

 女性防火  日頃からの訓練で人助けを 

―女性防火クラブ・葛城 幸美さん 

私は、芥見東女性防火クラ

ブ２年目を迎えました。６月１１

日は、地域の皆様と防災訓練

に参加し改めて実際の災害時

に役立つと実感しました。 

実際に私がいくつかの体験

したことを、述べたいと思います。 

お茶を飲んでいる時、いきなり倒れた人がいました。

すぐ１１９番連絡、救急車到着まで夢中で胸骨圧迫。救

急車到着後、ＡＥＤ使用、一番身近にいる人の行動で 

助かりました。次は、冬の時期、骨折した女性に四角い

マフラーで三角巾の使い方で手当をしました。 

体育館で競技の練習中女性が倒れ１１９番連絡。長

いテーブルに掛けてあった白布のふちをおりまげ担架

に。両方６人で女性を運び救急隊にお願いしました。こ

れは、日頃から訓練を受けていたお陰です。いざという

時に役立ち、これもすべて女性防火で教えて頂き、日

赤の方々、消防署の方々ありがとうございました。 □■ 

 防災訓練  一度体験することが重要！ 

―コモンヒルズ北山支部・清水 成彦さん 

自治会の給食・給水担当者として、初めてアルファ

化米の炊き出しに参加させていただきました。 

本部役員の方々の指導のもと、皆で８００パックほど

炊き出しを行ったのですが、お湯もしくは水のみで、ご

飯が出来上がるのに驚きました。自分が思っていたより、

味も美味しかったです。実際、防災訓練に参加しなけ

れば、アルファ化米という言葉すら知らなかったと思い

ます。炊き出しを体

験できて非常に勉強

になりました。 

米の包装内に炊

き方の説明書が入っ

ていましたが、いざ非常時に説明書を見る余裕がある

のかと考えると、一度体験してみるということが、とても

重要だと思いました。 

この様な訓練等行事に参加することで、地域の方々

の顔も覚えられ、とても有意義で、また参加しようと思い

ました。ちなみに自宅の非常食は、思ったとおり賞味期

限が切れていたので、早速買いに行きました。   □■ 

                

 芥見東小学校  草ぬきボランティアお礼 

―芥見東小学校 4年・小川 莉央さん 

草ぬきを手伝ってく

ださり、ありがとうござ

いました。一年生から

四年生までの子と、会

話しながらできたの

で、よかったです。 

毎日、あつい中、きてくださり、ありがとうございました。

運動場が、とてもきれいになりました。みなさんがやさし

いので、みんなもよろこんでいます。 

 

芥見東小学校は、岐阜市教育委員会から「ぎふスー

パーシニア支援事業モデル校」に指定されました。そ

の初めての試みです。 

活動内容・・・運動場の草ぬきボランティア。中低学年

の子ども達と一緒に活動しました。 

活動期間・・・７月１０日（月）～１３日(木) 

活動時間・・・８時２０分～８時３５分         □■ 

http://akutamidorittko.web.fc2.com/
https://www.bing.com/images/search?view=detailV2&ccid=6YsrrYnu&id=4484172B1995F07A4084BC7EE723E2CD55436FB4&thid=OIP.6YsrrYnuKVuQ4r11N-CYPQEpDS&q=%e3%82%a4%e3%83%a9%e3%82%b9%e3%83%88+%e7%84%a1%e6%96%99%e3%80%80%e6%8a%98%e3%82%8a%e9%b6%b4%e3%80%80&simid=607991509018218402&selectedIndex=26
https://www.bing.com/images/search?view=detailV2&ccid=bcJqiO6g&id=01176144DBA910849D864C5114606A6074E5A717&thid=OIP.bcJqiO6g6L28m7P8E3II6gEsC0&q=%e3%82%a4%e3%83%a9%e3%82%b9%e3%83%88+%e7%84%a1%e6%96%99%e3%80%80%e6%8a%98%e3%82%8a%e9%b6%b4%e3%80%80&simid=608055409523425362&selectedIndex=37


☆
「
み
ど
り
っ
こ
マ
ー
ケ
ッ
ト
」
→
８
月
５
日
（
土
）
１７
時
0０
分
～ 

芥
見
東
小
学
校
グ
ラ
ウ
ン
ド 

 
 

☆
シ
ネ
マ
→
８
月
24
日
（
木
）
13
時
30
分
～ 

大
洞
岐
協
苑
地
域
交
流
室 

住み良い町へ   
 

芥見東自治会連合会のホームページアドレス http://akutamidorittko.web.fc2.com/ からご覧ください 

☆
ワ
ン
コ
イ
ン
コ
ン
サ
ー
ト
「 

 
 

 
 

 
 

 

」
→
８
月
12
日
（
土
）
１３
時
３０
分
～ 

凰
ふ
れ
あ
い
ホ
ー
ル 

５
０
０
円 

 
B

le
n

d
 C

o
ffe

e
 

 身障者福祉協会  地域の駆け込み寺・・・ 

―身体障害者福祉協会分会長・五十川 勝也さん 

芥見東身体障害者福祉協会に加入されている人は

現在、９０名弱です。手帳を取得されて

いる方は、もっと多く見えると思うので

すが、個人情報でどなたが該当者か

は分かりません。 

会では、日帰り旅行や趣味等、魅力

のある行事をたくさん行っていますの

で、会員・役員の方にお尋ねください。 

また、国・県・市の援護制度もたくさ

んあります。いずれも自分で申請・申込等をしなければ

なりません。疑問のこと・分からないことは、身体障害者

相談員にお尋ねください。 

日々不安な事、なやんでいる事、困っている事、誰に

も相談できずに見える方、勇気を出してご相談ください。 

この地域には、岐阜市長から委嘱を受けた２名の身

体障害者相談員がいます。 

水谷 学 ☏ ２４２-２５６４ 

五十川 勝也 ☏ ０９０-６４６６-２８７４       □■ 

 

 仲良し会  柏台は子供達の実家なんだ 

―柏台支部・田中 イマ子さん 

柏台６丁目に家族４人で移り住んだのは、私が２７才

の時でした。新しい団地で次々と家が建ち、多くの方が

入居して来られました。共通の話題もあり、すぐに溶け込

めたように思います。 

当時三ヶ月だった娘も、今では３人の子供がいる、た

くましいおばさんになりましたが、柏台の家を「大洞の実

家」と言います。え？ 「私達の実家は、熊本の田舎じゃ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 新編集長  皆様の意見 お待ちしてます! 

―芥見東自治会連合会文化部会長・仙名 幸樹 

今年の４月から文化部会長及び「自治会だより」の編

集長を拝命させていただくことになり、自分自身とても責

任を感じています。 

「自治会だより」の発行目的は「住み良い町づくり」へ

寄与することです。皆様のこの地域に関する日頃の思い

や、身近な問題に関する提言などを出していただくこと

で、少しで良い方向に向かうことを手助けできればと思

っています。皆様の素直な想いをお待ちしております。 

それ以外にも身近な話題で、嬉しかったこと、悲しか

ったこと、趣味や自分のこだわり、俳句、詩歌など、何で

も結構ですので原稿をお出しいただければ嬉しいです。 

最後に、江戸時代の後期に岩村藩出身の儒学者で

ある佐藤一斎の「言志四録」にある、私の好きな文を掲

載させていただきます。 

人
ひと

の言
げん

は須
すべか

らく容
い

れて、之
これ

を択
えら

ぶべし、拒
こば

む

べからず。又
また

惑
まど

うべからず。 
 
（人の意見は一旦は受け入れて、それからそ
の意見の意味を考え、どうするかを考えるべ
きである。初めから拒否をしてはいけない、ま
た、迷ってもいけない。）             □■ 

 

ないの。」と、私は長い間そう思っていたのですが、嫁い

だ娘にとっては、大洞が実家なのだと気が付きました。 

 本当に感慨深いものがあります。成長した孫達は、

時々しか来られません。私も齢を重ね、膝や腰の痛みや、

時々の物忘れなど嫌になります。仕事と子育ての責任を

終え、今は自分の貴重な時間を大切に過ごせるようにと

思う毎日です。実家になれて本当によかった。    □■ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

０１２０－０７６－２９４ 

◇介護についてお悩みの方は、どんなことでも気軽にご相談ください◇ 

【受付時間】9：00～17：00（平日のみ） 

大 洞 岐 協 苑 

◆登録型ホームヘルパー ※介護初任者研修（旧ヘルパー２級）以上の有資格者 時給１,１００円～◆ 

●詳細は下記へご連絡を！！● 

《お問い合わせ先》ＴＥＬ ０５８－２４１－７６７６ 

 

★大洞岐協苑・日野岐協苑介護スタッフさん募集！地元の方が活躍中！！★ 

★※無資格・未経験・年齢不問 どなたでもＯＫ！！★ 

♥介護パート 1 日 2 時間～ 週 2 日～ ＯＫ！ 時給９５０円～♥ 

 

■用務員パート ※大洞岐協苑での苑庭管理・イベント準備等 1 日４時間 週３～４日 時給 900 円■ 

http://akutamidorittko.web.fc2.com/

